



令和5年度

仁比山っ子

神崎市立仁比山小学校

学校だより No. 37

令和5年9月27日

文責：校長 秋吉 洋志

(R5 13号)

『さあ行こう 限界をこえて みんなで勝利をつかみ取れ！』

令和5年度体育大会が終わりました。天候にも恵まれ素晴らしい体育大会となりました。皆様には早朝より応援に来てくださり、ありがとうございました。皆様の温かい声援と拍手で子供たちのエネルギーが高まり、一層パワーアップしたパフォーマンスができたものと思います。

練習期間の2週間は厳しい残暑の毎日でしたが、ご家庭でお子様の体調をきちんと管理していただき、励ましていただいたおかげでこの日を迎えることができました。子供たちも期待に応えて十分に力を発揮していました。

私も子供たちの一生懸命な姿を見て感動いたしました。

子供たちにとっても、心の財産がまた一つ増えたように思います。

体育大会を通して学んだことをこれからの学校生活に生かしていけるよう、個に応じた指導を続けていきたいと思っております。



低学年
Good luck!



中学年
仁比山ソーラン



高学年
一意奮闘
～心をついに～



話の聴き方も
素晴らしい!

バックステージでも活躍 5, 6年生

体育大会は大切な学校行事。開催までには周到な準備が欠かせません。5年生や6年生が準備でも力を発揮しました。

その表情、動きには「成功させるぞ!」という強い気持ちが表れているようでした。演技や競技はもちろん、準備でも大活躍でした。

さすが!仁比山小のリーダーです。



体育大会のしめくり(9月26日)

次の一步を踏み出すためには、それまでの振り返りとまとめが大切です。各学級では体育大会についてのまとめがなされました。

全校的には紅白に分かれての「解団式」を行いました。団長としての最後のメッセージを下級生に送りました。

大きな学びができた体育大会でした。



リーバーの入力をお願いします。

コロナについては収まったような印象ですが、まだまだ流行の芽はあります。さらに、インフルエンザについても注意が必要です。学校ではお子さんの健康把握の朝の第一歩としてリーバーの確認をしています。

最近、入力率が低下しているように感じています。

朝のお忙しい時間に申し訳ありませんが、リーバーの入力をよろしくお願いいたします。